



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>47 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>13543</b>
Prix	<b>212 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Appartement 2 pièces avec balcon mandelieu la napoule (06210) offre a saisir . Une place de parking est réservé pour cet appartement. En vente : localisé à 2 km de la Côte Méditerranéenne, nous vous présentons à mandelieu la napoule (06210), cet appartement de 2 pièces de 47,12 m². Il se situe au 2e étage d'un immeuble de quatre étages avec ascenseur. Son intérieur dispose d'une chambre et d'une cuisine aménagé. Gagnez en espace et en confort grâce aux deux balcons qu'il offre. Tout est prévu pour votre Véhicule : parmi les emplacements disponibles dans l'immeuble, une place de parking est ...

*One-bedroom flat with balcony for sale in the town of mandelieu la napoule (06210), this one-bedroom flat offers 47.12 m² of internal space. It is organised as follows: a fitted kitchen and a bedroom. As far as outdoor space goes, the property has two balconies, ideal for taking in the sunshine. The flat is located on the second floor of a four-storey building that is equipped with a lift. In terms of parking, there is a parking space. Schools catering for children from ages 2 to 11 (école primaire curie, école élémentaire mistral and école maternelle mistral) are conveniently situated within ...*

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

